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□融媒记者 童英晓

本报讯 1 月 20 日下午，市政协

主席朱世道来到了市政协十四届五

次会议第五讨论组，参加文化艺术、

教育、新闻体育界别分组讨论活动。

委员们围绕“两院”工作报告展

开了热烈讨论。大家一致认为，“两

院”工作有亮点、有创新、有温度，在

促进经济社会发展、维护社会公正、

体现司法为民、提高法官素质、强化

工作保障等方面实现了突破。委员

们还围绕法治教育、“龙山经验”模式

创新等方面提出了自己的意见和建

议。

朱世道指出，“两院”工作报告政

治站位高，反映人民意愿，展现履职

担当，铿锵有力、底气十足。他同时

希望“两院”继续围绕中心、服务大

局，进一步强化法律监督，严惩违法

犯罪，推进扫黑除恶专项斗争；强化

队伍建设，创新方式方法，拓展司法

为民新举措，不断满足人民群众日益

增长的多元司法需求，促进社会公平

正义，服务企业发展，保障人民安居

乐业，助力“世界五金之都 品质活力

永康”建设。

朱世道还就上山文化、教育资

源、巩固“创文”成果等方面与政协委

员进行了交流。

朱世道在参加政协分组讨论时指出

“两院”工作成效明显 报告铿锵有力
代表委员热议

“两院”工作报告
□融媒记者 程明星 吕晓婷

本报讯 1月20日，参加市两会的代

表委员围绕“两院”工作报告展开热烈讨

论。

代表委员一致认为，“两院”工作报

告内容翔实、重点突出、主题鲜明，是求

真务实的好报告。

市人大代表倪福君说，如今越来越

多的年轻法官走上岗位，他们往往专业

性强，但社会经验不足。他建议加大对

年轻法官的实战培训，进一步积累经

验。他还希望纸质传票能继续使用，给

予老百姓更多适应电子传票的时间。

市人大代表施康健说，“龙山经验”是

我市的一张金名片，未来要继续探索推进

“龙山经验”新模式和诉源治理新路径。

市政协委员夏滨充分肯定了“两院”

过去一年在参与扫黑除恶专项斗争、优

化营商环境、维护司法公平正义、积极参

与社会治理等方面付出的巨大努力。新

的一年，“两院”要创新工作方式，加大对

未成年人违法犯罪的惩处力度，筑牢未

成年人保护网，切实保障未成年人的合

法权益。

市政协委员李晓春说，希望“两院”

继续加强执法规范化，同时在公益类诉

讼案件中担当更多的主体角色，主动适

应经济发展和法治建设新常态，切实加

强自身建设，更加关注百姓司法需求，维

护人民的根本利益，努力为我市争创社

会主义现代化先行市提供更加有力的司

法保障和法律服务。

为做好市两会期间的疫情防控工作，今年我市对参会人员全员进行了核酸检测，并在会场入口处设置了电子测

温仪，配足防疫物资，并将责任落实到人，确保会议顺利进行。 融媒记者 林群心 摄

落实防疫措施 确保会议顺利召开

公益广告
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